



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Neue Lernende und Praktikanten

Am 13. August 2018 beginnen Esra Muharemi, Spreitenbach, und Rita Beqiri, Dietikon, ihre dreijährige Lehre als Kauffrau auf der Gemeindeverwaltung Spreitenbach.

Das einjährige, kaufmännische Praktikum (Langzeitpraktikum HMS Modell 3 + 1) werden Aline Picariello, Zufikon, und Selina Scalise, Neuenhof, auf der Gemeindeverwaltung Spreitenbach absolvieren.

Gemeinderat und Personal heissen die neuen Lernenden und Praktikanten bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihnen einen guten Start sowie viel Freude und Erfolg bei der Ausbildung.

Personelles

Herr Marc Rüdisühli, Chefmonteur der Elektrizitätsversorgung Spreitenbach, hat die Höhere Fachprüfung zum eidgenössisch diplomierten Netzelektrikermeister mit sehr gutem Erfolg abgeschlossen. Gemeinderat und Personal gratulieren herzlich.

Dienstjubiläum

Herr Roger Kobi arbeitet seit dem 1. April 1993 im Bauamt Spreitenbach und feierte entsprechend am Ostermontag sein 25-jähriges Dienstjubiläum.



In den vielen Jahren bei der Gemeinde hat sich das Berufsbild von Roger stets gewandelt. Von Beginn an arbeitete Roger als Allrounder. Er setzte mit Walter Maurer Sträucher und war auch auf der „Freitagstour“ für Reinigungsarbeiten verantwortlich. Kobi leistet Winterdienst und pflegt die Umgebung von Gemeindeliegenschaften, Schul-

häusern und Sportanlagen. Schon bald waren Rogers Stärken in der Werkstatt gefragt. Als gelernter Metallbauschlosser besitzt er eine hohe Affinität zu Maschinen und Geräten. Die fortschreitende Mechanisierung des Bauamtes verlangt nach Sachverständnis, Interesse und Geschick für Motoren, Hydraulik und deren Steuerungen. So kam es, dass Roger Kobi mit seinem technischen Flair und handwerklichem Geschick mehr und mehr in der Werkstatt eingesetzt wurde. Durch sein Engagement und die pflichtbewusste Arbeitsweise hat er sich ein grosses Können und Wissen rund um unsere Fahrzeuge und Geräte angeeignet.



Roger wird für seine kollegiale und engagierte Art von allen sehr geschätzt. Ihm ist ein guter Teamgeist wichtig. Er pflegt diesen mit Arbeitskollegen, Vorgesetzten und bei diversen Anlässen auch gern mit Mitarbeitern anderer Abteilungen. Aber auch die Kontakte mit der Bevölkerung sind Roger Kobi wichtig. Diese kennen ihn vor allem in der Strassenwischmaschine. Roger reinigt damit hauptsächlich donnerstags unsere Strassen, Gehwege und Plätze. Er ist stolz darauf, damit einen Beitrag zum guten Erscheinungsbild unseres Dorfes leisten zu können.

Seine Freizeit verbringt er mit seiner Familie, geht gerne mit Freunden ins Kino und ist als leidenschaftlicher Velofahrer regelmässig auf und neben den Strassen unterwegs.

Der Gemeinderat und das Gemeindepersonal gratulieren Roger Kobi ganz herzlich zum Jubiläum, wünschen ihm alles Gute für die Zukunft und hoffen, noch lange auf seine wertvolle Mitarbeit zählen zu dürfen.

Termine

23. April 2018, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; 8. - 23. April 2018: Frühlings-Schulferien; 1. Mai: Tag der Arbeit, Gemeindeverwaltung geschlossen.

8957 Spreitenbach,
9. April 2018

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.